



Feierliche Einweihung der Sennerei Reutte – im Bild (v.li.): Andreas Geisler (Geschäftsführer Käse Rebellen), Josef Geisler (Landeshauptmann-Stv. von Tirol), Richard Wörle (Obmann Sennerei Reutte), Martin Zoller (Obmann Tannheimer Tal), Sepp Krönauer (Inhaber & Geschäftsführer Käse Rebellen) sowie Andreas Krönauer (Inhaber & Leitung Produktion Käse Rebellen). ©Käse Rebellen

### **Sennerei Reutte wurde eingeweiht**

*Zahlreiche Besucherinnen und Besucher besichtigten die neuen Käsereianlagen und begingen die Einweihung der Sennerei Reutte festlich auf Burg Ehrenberg.*

Reutte, 3. Mai 2023 – Im vergangenen Jahr wurde die Sennerei Reutte mit einem Investitionsvolumen von ca. 5 Mio. Euro grundlegend umgebaut und alle wesentlichen technischen Anlagen erneuert. Am Sonntag besichtigten zahlreiche Gäste die neuen Käsereianlagen und nahmen anschließend am Festakt der Einweihungsfeier teil. „Wir haben in den letzten Monaten das in die Jahre gekommene Gebäude sowie sämtliche Maschinen und Anlagen für die Milchverarbeitung modernisiert – vom Käsefertiger über das Salzbad bis zu dem Eiswasserbecken und dem Dampfkessel,“ erläutert Geschäftsführer Andreas Geisler die Neuerungen bei einem Rundgang. „Durch die neuen Anlagen haben wir die Produktionskapazitäten der Sennerei erweitert und erfassen im Tiroler Außerfern von 110 Milchlieferanten jährlich rund zehn Millionen Liter Milch. Seit dem Jahr 2022 liefern auch noch sämtliche Bauern des Tannheimer Tals ihre Heumilch an die Sennerei Reutte.“

Im anschließenden Festakt auf der Burg Ehrenberg wurde die Einweihung der neuen Sennerei gebührend gefeiert. Dabei konnten Geschäftsführer Andreas Geisler sowie die Inhaberbefamilie Krönauer viele prominente Gäste, Partner, Weggefährten, Anwohner und Freunde begrüßen. Darunter Tirols Landeshauptmann-Stv. Josef Geisler, Reuttens Vize-

Bürgermeister Markus Illmer, den Bezirksstellenobmann der WK Reutte Christian Strigl, Ökonomierat Christian Angerer von der Bezirkslandwirtschaftskammer Reutte, ARGE-Heumilch-Obmann Karl Neuhofer und die regionalen Heumilchlieferanten aus dem Bezirk. „Durch die Tatkraft der Verantwortlichen ist es gelungen, den Standort Reutte für die Zukunft zu stärken und für die heimischen Heumilchbauern einen verlässlichen Partner mit einer Verarbeitung in der Region zu erhalten“, zeigt sich Josef Geisler hocheifrig über die Entwicklung der Sennerei seit ihrer Übernahme 2019 durch die Käse Rebellen.

[www.kaeserebellen.com](http://www.kaeserebellen.com)

[www.facebook.com/Kaeserebellen](https://www.facebook.com/Kaeserebellen)

[www.instagram.com/kaeserebellen](https://www.instagram.com/kaeserebellen)